

Experto aboga por valorar al punto cubano como Patrimonio Mundial



S. Cuba, 16 ene (RHC) El antropólogo Jesús Guanche, de la Fundación Fernando Ortiz, abogó en la oriental provincia de Santiago de Cuba por las potencialidades del punto cubano para ser evaluado en pos de su declaración como Patrimonio Mundial, condición que ostentan hoy otras manifestaciones.

Al referirse al reciente otorgamiento de esa relevante categoría al complejo de la rumba, el etnólogo afirmó que se alista el expediente para las parrandas de Remedios, una expresión de la cultura popular tradicional con notable arraigo en la zona central de la geografía cubana y sostenida a lo largo del tiempo.

En ese sentido ponderó también las virtudes de los bandos rojo y azul en la localidad de Majagua, de la provincia de Ciego de Ávila, que convocan a miles de lugareños y mantienen viva una tradición de los ancestros.

Durante su conferencia sobre los desafíos y perspectivas del turismo cultural y el patrimonio en Cuba, en ocasión del X Coloquio Internacional Joel James In Memoriam, el experto citó entre otros sitios de gran interés el parque cultural del poblado de El Cobre y los caminos relacionados con la Virgen de la Caridad.

Como una joya que debe ser consecuentemente resguardada mencionó Guanche la mansión Dupont, en el balneario de Varadero, uno de los principales polos de la industria del ocio en Cuba, que atesora valores patrimoniales, arquitectónicos y culturales en un entorno privilegiado.

Aseguró el académico que esta ciudad es un nicho fortísimo de la cultura popular tradicional, con agrupaciones folclóricas centenarias, una de las cuales, la Tumba Francesa La Caridad de Oriente está considerada como Patrimonio Inmaterial de la Humanidad.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/118627-experto-aboga-por-valorar-al-punto-cubano-como-patrimonio-mundial>



Radio Habana Cuba